

# KIDS

FASHION, LIFE & STYLE

+BABY  
+TEENS

#27 SPRING 2018  
FRANÇAIS | ENGLISH

## INTERVIEW

*Barb Bruno*

CRÉATRICE DE  
TINYCOTTONS

A GAGNER

LES 10 "IT"  
DE LA SAISON

# TATTOO SHOW

*MarMar et Molo de passage dans le Sud. Shoes addict avec Primigi. Des looks pour boys only. Les enfants modèles by Dior.*



| FRENCH RIVIERA | PARIS | NEW YORK | LOS ANGELES |

# V

*voyage*





## AU CŒUR DES FAUBOURGS À PARIS *Rendez-vous à l'hôtel Parister*

Paris au Printemps, quel de plus inspirant pour les globe-trotteurs que nous sommes tous un peu au fond de nous. Nous voilà parisiens au cœur des faubourgs, dans le 9ème arrondissement de Paris. C'est entre les Folies Bergères et l'Opéra Garnier que nous avons posé nos valises le temps d'un séjour court mais intense où nous n'avons pas manqué de vous dénichier une adresse au charme fou : Le Parister.

Dans ce quartier des plus authentiques, on vit, on travaille, on mange, on sort, il y a toujours quelque chose à faire, à voir ou à découvrir. Les commerces de bouche de la rue des Martyrs nous donnent tout de suite l'eau à la bouche, le passage par les grands boulevards est une évidence et que dire des grands magasins qui nous tendent les mains. C'est à la fois la modernité et l'authenticité qui nous ont séduits dans ce quartier bien connu. Se rassembler, voilà ce qu'insufflé le 9ème arrondissement de Paris. Et bien il semblerait que cet esprit collectif soit l'identité même du Parister, un établissement hôtelier chic et contemporain comme on les aime. On prend le temps de faire une pause dans l'un des élégants salons de ce lieu typiquement parisien. Ici, les matériaux ont été choisis avec goût et la décoration sur mesure imaginée par l'architecte Aldric Beckmann, s'inspire du Paris des Faubourg. On craque complètement pour ce superbe établissement d'un genre nouveau dont Nicolas Nonon et Maxime Brabant son associé sont les initiateurs.

Baignées de lumière, les chambres, suites et suites-duplex appellent au bien-être et au repos. Leur ambiance raffinée et épurée nous plonge sans aucun doute au cœur de l'élégance à la française. Enfin, l'espace sport et bien-être situé au sous-sol est un havre de paix où vous pourrez profiter pleinement d'un moment de calme avant de retrouver la ferveur de la vie parisienne. Du côté des kids, des cours d'éveil à la boxe, de natation ou d'initiation au yoga attireront forcément vos bambins. Le Parister est un bon compromis pour les familles qui veulent trouver l'équilibre entre un séjour riche en activités et des moments apaisés. A présent, les vacances de Pâques seront parisiennes ou ne seront pas.

/

### AT THE HEART OF THE FAUBOURGS IN PARIS

Paris in the spring, what's more inspiring for globe-trotters that we are all a little inside of us. Here we are at the heart of the suburbs, in the 9th arrondissement of Paris. It's between the "Folies Bergères" and the Opera Garnier, we asked our suitcases during a short but intense stay where we have not failed to find an address to the charm: the Parister.

In this most authentic neighbourhood, we live, we work, we eat, we go out, there is always something to do, see or discover. The shops of the street of the Martyrs make us immediately mouth-watering, passing through the main boulevards is clear and what about department stores that we tend the hands. It's both modernity and authenticity that have seduced us in this well-known area.

Rally, that's what brings to mind the 9th arrondissement of Paris. And well it seems that this collective mind is the identity of Parister, a chic and contemporary hotel as we like. We take the

time to make a break in one of the elegant salons of this typical Parisian place. Here, the materials were chosen with taste and decorating custom designed by architect Aldric Beckmann, is inspired by the Paris of the suburb. We love completely this superb establishment of a new kind with Nicolas Nonon and Maxime Brabant, his partner, its initiators.

Bathed in light, the rooms, suites and duplex suites call for well-being and rest. Their refined and purified atmosphere immerses us without a doubt at the heart of the elegant French. Finally, sport and Spa in the basement space is a haven of peace where you can enjoy a quiet moment before returning to the fervor of the Parisian life. On the side of the kids, awakening to boxing lessons, swimming or introduction to yoga will necessarily attract kids. The Parister is a good compromise for families who want to find the balance between a stay full of activities and peaceful vacation. Now, will the Easter holidays be Paris or not?

*Parister Hôtel, 19 rue Saulnier, 75009 Paris*  
[www.hotelparister.com](http://www.hotelparister.com)